



## Regierungsratsbeschluss vom 09. Januar 2018

Konferenz der Kantonsregierungen (KdK); Dritte allgemeine Überprüfung der Schweiz vor dem Menschenrechtsrat; Konsultation der Kantone

---

**P171830**

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an die Konferenz der Kantonsregierungen.

### **Begründung**

Der Regierungsrat äussert sich gegenüber der Konferenz der Kantonsregierungen zu den – die kantonalen Zuständigkeiten betreffenden – offenen Empfehlungen des Menschenrechtsrates an die Schweiz.

